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Una vez analizado se toma acuerdo. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión ordinaria 267-2023 
              09 de agosto del 2023 – Periodo 2020-2024 

Inciso b………………………………………………………………………………………….. 

Se recibe OFICIO-IMP-533-2023, dirigido a Concejo Municipal de Paquera, enviado 
por Lic. Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. Literalmente dice así: 

Asunto: Para su atención, revisión y respectiva aprobación de los documentos para 
iniciar con el proceso de CONTRATACIÓN SERVICIOS DE CONSULTORÍA PARA 

ACTUALIZACIÓN DE MANUALES DE PROCEDIMIENTOS FINANCIEROS CONTABLES, 
DEPURACIÓN DE CUENTAS Y RECOMENDACIONES EN LA APLICACIÓN DE LAS 

NICSP Y BRECHAS EXISTENTES. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso c………………………………………………………………………………………….. 
Se recibe OFICIO-IMP-505-2023, dirigido a Concejo Municipal de Paquera, enviado 

por Lic. Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. Literalmente dice así: 
Les solicito audiencia en la sesión ordinaria del próximo miércoles 09 de agosto, 

para que miembro de la Jornada de Atención Médico Odontológico presenten 
información sobre el desarrollo de la actividad, para que puedan declararlo de 

interés público. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso d………………………………………………………………………………………….. 
Se conoce carta de Elisabeth Aubert, dirigido a Concejo Municipal de Paquera. 

Literalmente dice así: La presente es para saludarles y a la vez desearle éxitos 

en sus labores, las siguiente es para solicitarle audiencia en cuanto al tema de 
terrenos para proyectos. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso e………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce carta de James Maxwell Mckinven, dirigido a Concejo Municipal de 
Paquera. Literalmente dice así: El suscrito James Maxwell Mckinven, de calidades 

conocidas en autos me presento a eta oficina a solicitar los acuerdos de comisión 
que resolvieron en el expediente No. 754-1993. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso f………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce correo electrónico de Asociación de Desarrollo Integral La Esperanza Sur 
de Paquera adilaesperanza2@gmail.com, dirigido a Concejo Municipal de Paquera. 

Literalmente dice así: Muy buenas. Cómo están señoras y señores del Concejo 
Municipal de Paquera, esperamos que todo esté muy bien. Somos la Asociación de 

desarrollo integral de la esperanza sur de Paquera, en estos días pasados formamos 
un comité de Deportes para la comunidad. Por lo cual le hacemos la solicitud formal 

para que ustedes nos ayuden en la juramentación de dicho comité el comité de 
Deportes distrital, hay que mandar una nota, una nota al comité de deporte y 

entonces Para que ellos sean los que juramente. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso g………………………………………………………………………………………….. 
Se conoce correo electrónico de Juzgado Contencioso Administrativo y Civil  de 

Hacienda (Contencioso Administrativo) sisnotif-sgdoc@poder-judicial.go.cr, 
dirigido a Concejo Municipal de Paquera.  

Literalmente dice así: 

Notifíquese mediante cédula de resolución de 13 horas con 41 minutos del 26 de 

junio, del 2023. del contencioso administrativo 1028, segundo circuito judicial de 

San José, expediente 23-000070-1028-CA. Concejo Municipal de distrito de 

Paquera, Jorge Alfredo Pérez Villarreal. Se le recuerda que para notificaciones por 
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correo electrónico se aplica el artículo 39 de la ley de notificaciones. Juzgado 

contencioso administrativo civil de Hacienda con sesiones de emitido a las 13:00 h 

40 minutos del 26 de junio del 2023. Visto los memoriales incorporados en la parte 

demandada en fecha 24 de mayo del 2023, se resuelve. Se tiene por apersonado 

al presente proceso a Ulises González Jiménez, en calidad de intendente del 

Concejo Municipal de distrito Paquera, a fin de que represente los intereses del 

Concejo Municipal de esto Paquera en el presente litigio, en los términos expuestos 

en su Memorial de respuesta se tiene cómo contestada Ya en tiempo y forma la 

audiencia referida y por señalado el lugar para recibir notificaciones. Por otro lado, 

siendo este el momento procesal oportuno, se procede a hacer pronunciamiento 

sobre la admisión de la prueba ofrecida de los siguientes términos, parte actora 1. 

Sobre la prueba documental se admite la prueba documental aportada a los autos 

en fechas 25 de enero del 2023, según consta en la gestión en línea dos sobre la 

prueba testimonial se le previene a la parte actora dentro del plazo de 3 días, 

indicar a este despacho. Los hechos sobre los cuales declaran los recorridos del 

recurso de amparo y la finalidad de la declaración de partes ofrecida bajo 

apercibimiento que en caso de omisión se tendrá por rechazado la prueba. Parte 

demandada 1 sobre la prueba documental hacia mite la prueba documental 

aportada los autos en fechas: 24 mayo del 2023, según consta en la gestión en 

línea, lo anterior se reserva de la ponderación que es la misma realice. El juzgado 

o juzgadora a quién le corresponde a dictar la resolución a fondo correspondiente 

Así, las costas, una vez notificado el presente, auto remítase al expediente para 

fallo. Notifiques a la licenciada Karla Suárez Baltodano. Jueza.  

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso h………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Circular del Ministerio de Hacienda circular Erika Solís Acosta, Dirigido a 

instituciones de usuarios de convenios Marco. Literalmente dice así: La dirección 

de contratación pública (en adelante de DCOP), de conformidad en el artículo 129 

de la Ley General de contratación pública. (en adelante LGCP), es el órgano 

ejecutor de Autoridad de contratación pública. Artículo 228, convenio marco, 

dirección de contratación pública, la institución pública con la que se coordiné la 

conveniencia en razón al objeto contractual a la administración. Por lo anterior 

solicitamos su colaboración a fin de responder una encuesta concerniente a las 

necesidades institucionales de equipos informáticos y software antivirus todas. La 

encuesta estará habilitada del día hábil siguiente a la notificación de la presente 

circular hasta el 15 de agosto del 2023 inclusive y debe ser llenada por solo un 

funcionario por institución, quien deberá consolidar la información a la misma. 

Agradecemos la información que nos pueda venir a fin de retroalimentarnos con 

sus necesidades y poder planificar adecuadamente las próximas acciones a realizar. 

Con copia de expediente administrativo.  

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso i………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce nota de correo electrónico de Alejandro Zamora, Dirigido a instituciones 

de Municipalidades. Literalmente dice así: La nota siguiente de Alejandro 

Zamora. Hice es un censo, están sus correos electrónicos. Dice para cualquier 
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consulta, en este caso, debido a la necesidad de cumplir con el cronograma de 

investigación del periodo de recolección de datos de censo, se llevará a cabo hasta 

este viernes 11 de agosto, por lo que agradecemos si está semana tuviese la 

oportunidad de ayudarnos a completar la información de su gobierno local para que 

éste sea incluido con los resultados igual se les solicita, se ha pasado a la 

administración una nota. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso j……………………………………………………………………………………….….. 

Se conoce Oficio CMDP-AI-OF-072-08-2023 de Gioconda Oviedo Chavarría, 

Auditora Interna, dirigido a Señores Concejo Municipal del distrito de Paquera y 

Ulises González Jiménez, intendente municipal, asunto: Remisión, servicio de 

advertencia sobre gestión de residuos sólidos en el Concejo Municipal de distrito de 

Paquera. CMDP AI-ADV-003-08-2023.  

Literalmente dice así: 

Estimados señores, para lo que corresponda, adjunto encontrarán servicios de 

emergencia sobre la gestión de residuos sólidos en el Concejo Municipal de distrito 

de Paquera CMDP- AI-ADV-003-08-2023: El servicio preventivo de advertencia, 

consiste en alertar a los órganos pasivos sobre posibles infracciones cometidas tras 

incumplir alguna forma, el ordenamiento jurídico, lo cual puede causar una 

afectación negativa en la gestión de la institución. Al exponerla ante un riesgo 

generalidades, el código municipal dispone que los ciudadanos de cada cantón 

promuevan y administraban por medio de su gobierno municipal los propios 

intereses, estableciendo la tributación a cada 1 de las municipalidades. De los 

servicios y sitios públicos acueducto para la cual están autorizados a fijar las tasas 

y precios correspondientes que se determinan tomando en consideración el costo 

de su prestación por más de un 10%. Accesibilidad a servicios, recolección de 

residuos sólidos el Concejo Municipal distrito de Paquera, que era no garantiza la 

accesibilidad del servicio de recolección y disposición final de residuos sólidos 

ordinarios a todos los habitantes del distrito, ya que actualmente solo brinda este 

servicio de recolección de residuos ordinarios mezclados en una bolsa en las 

comunidades de las praderas y laberinto, dejando a los demás poblados en del 

distrito con problemática de la de la disposición de estos de estos desechos. Ángeles 

astro blanco bajo negro, cabeceras diarios de un seco, campiña, cerro brujo, 

concepción Curú, Dulce Nombre, Espaveles, Esperanza, Flor, Gigante, Guaria, 

Higueronal, Isla Cedros, Isla Jesusita, Isla Tortuga, Leona, Mango, Naranjo, pánica 

Guarial, Playa Blanca, Playa cuchillo, pochote, punta del río, Quebrada bonita, Río 

Grande, río Guarial, rio seco, Rivas, San Fernando, San Luis, San Pedro, San Rafael, 

San Vicente, Santa Cecilia, Santa Lucía, Santa Rosa, zapote, tronco negro, valla 

azul y las vueltas. Estos no tienen de recolección. Menciona también el artículo 8 

funcionarios de las municipalidades serán responsables de la gestión integral de los 

residuos generales sólidos. También menciona que como se observa en el artículo 

anterior, las corporaciones municipales deben garantizar que en su territorio se 

provea del servicio imprescindible del tema material de mantenimiento ambiental 

y de recolección de residuos en forma accesible para todos los habitantes, ya que 
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al no proveer de este servicio a toda la comunidad va en detrimento de los intereses 

y las necesidades locales de los respectivos municipios. El distrito de Paquera está 

en esta problemática, es de larga data y actualmente le genera a la entidad el que 

se incurra en gastos a para recoger los residuos o los o la oreja señalados 

anteriormente. Perdón a los poblados señalados anteriormente. Sin embargo, una 

vez que los mismos son depositados en un contenedor que se encuentra cercano a 

la institución, se utiliza el bajo y la vagoneta adquirida con recursos de la ley de la 

institución se utiliza al bajo. Y la vagoneta adquirida con recursos de la ley. Eh. 

8114 para cargar esta última y proceder a trasladar estos desechos al Parque 

Tecnológico ambiental ubicado en Santa Cruz, Guanacaste. El hecho, que aún no 

se brinda el servicio de recolección de residuos ordinarios en todos los pobladores 

poblado de Paquera, podía haberse a la ausencia de información de índole 

operativa, financiera y logística que se requiere para definir con precisión todos los 

pasos o etapas asociadas con la ejecución de este servicio, a pesar de que, como 

lo indica la señora Jenny González Jiménez. Vice intendenta municipal en su oficio 

BMP 09427 entre el recibo a la auditoría interna cero 3 de agosto el 23 en un 

momento nos encontramos levantando información de la comunidad mediante un 

censo para crear el mosaico catastral para proceder en el cobro del servicio. Sin 

embargo, se requiere un presupuesto inicial para empezar a dar el servicio de 

manera formal e ir abarcando la recolección a más comunidades del distrito e iniciar 

el respectivo cobro por aprobado y publicado en la Gaceta alcance número 31, 16 

de febrero 2022. Y nula cobertura en los servicios de recolección selectiva en los 

residuos sólidos el Concejo Municipal de distrito Paquera no brinda el servicio de 

recolección de residuos valorizables, recolección selectiva en donde se recolectan 

residuos a materiales con valor que pueden ser aprovechados e incorporados al 

proceso de reciclaje natural. Tampoco brinda eso también, dice la auditoría interna 

aquí, procedimientos de valorización, indica la economía circular 3 objetivos 

vertederos de basura, usar residuos y crear. Infraestructura sostenible generando 

empleos. La Ley General de control interno número 8299 de la Ley General de la 

administración pública, ley 6227 y las normas de control interno para el sector 

público, entre otros, normativa que regula la Función Pública y refiere a que los 

jerarcas y titulares subordinados tienen la responsabilidad de implementar las 

acciones pertinentes para cumplir el ordenamiento jurídico. Por consiguiente, 

deben entender que los correspondientes a los ayuntamientos los alcances de la 

ley 8839 con el fin primordial del asegurar la continuidad del servicio de recolección, 

tratamiento y disposición de residuos sólido. Adicionalmente, el artículo 3 de la ley 

contra la corrupción y el enriquecimiento ilícito en la Función Pública número 8222 

dispone que el funcionario público estará obligado a orientar su gestión a la 

satisfacción del interés público. Este debe ser, manifestó este debe. Se manifestará 

fundamentalmente para identificar y atender las necesidades de las colectivas 

prioritarias de manera planificada, regular o eficiente, continua y en condiciones de 

igualdad para los habitantes de la república. Gestión de riesgos de salud y 

ambiental en varios sectores de confirma que el distrito de Paquera se observa la 

presente, la presencia de cúmulo de escombros, restos de poda, bolsa de basura y 

otros residuos no tradicionales que no se recolectan y que se conviertan en focos 
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de contaminación, lo que traduce en riesgos para la salud y el ambiente. Al 

propiciarse la exposición de olores, productos de la descomposición de dichas 

materias. Cómo daño colateral a esta problemática se tiene que la disposición de 

desechos de las calles públicas, parques, aceras, entre otros afecta es. Lo atractivo 

de la zona, alterando el paisaje natural que es realmente preocupante, ya que este 

distrito es una potencia turística visitada durante todo el año y por naciones 

nacionales y extranjeros. Aquí hay fotos de. De lo que se extrae el modelo tarifario. 

Las conclusiones, dice el Concejo Municipal de distrito de Paquera, enfrenta las 

limitaciones en la prestación de servicios comunales que afectan su calidad de 

desarrollo 5.2, si bien el Concejo Municipal de distrito Paquera ha venido ejecutando 

acciones orientadas al cumplimiento de las disposiciones de la ley para la gestión 

integral de residuos número ley 8839, aún existen importantes temas pendientes 

en fortalecer esta materia. 5.3. Por un lado, la ausencia de un plan de gestión 

integral de residuos sólidos ha impedido que este gobierno local concrete los 

proyectos. 5.4 a esto se le suma el hecho de que el Concejo solo brinda el servicio 

de recolección de residuos sólidos a usuarios de urbes de las praderas y laberinto 

no a los demás. 5.5 esto los usuarios u ordinarios general se recolectan mezclados 

en una bolsa llamada comúnmente bolsa de basura. 5.6, la falta de recolección de 

residuos sólidos amenaza el ambiente y la infraestructura y la infraestructura 

municipal 5.7 por siguiente resulta imperioso que la actividad relacionada con la 

recolección de residuos sólidos en el distrito Paquera se convierta plenamente en 

un servicio público bajo la responsabilidad y dirección de la municipalidad 5.8. Así 

las cosas, las acciones de mejora que deriven de los resultados expuestos en el 

presente documento le permiten al Concejo abordar las necesidades y retos que 

enfrenta. Así como tú 9. Además de los expuestos de los esfuerzos que se realizan 

para contar con el plan de gestión integral de residuos de esta municipalidad y la 

cobertura de servicio de recolección, le permitirá al ayuntamiento conseguir uno de 

los objetivos. Sexto requerimiento del requerimiento al Concejo Municipal, como 

corresponde como responsable del control interno, según lo dispuesto en el artículo 

10 de la Ley General de control interno ley 8292, corresponde al jerarca y el titular 

subordinado establecer mantener. Seleccionar y evaluar el sistema de control 

interno institucional. Así mismo, será responsabilidad de la administración activar 

las acciones necesarias para garantizar su efectivo funcionamiento. Al señor Luis 

González Jiménez, intendente municipal en su condición de administrador general 

y jefe de la de las dependencias municipales y su responsabilidad de vigilar por la 

organización de funcionamiento de la coordinación y el fiel cumplimiento de los 

acuerdos municipales, las leyes y los reglamentos en general, tal como lo establece 

el artículo 17, inciso A del Concejo Municipal de emiten las siguientes 

recomendaciones, elaborar el plan municipal para la gestión de residuos 7.4 emitir 

una estrategia para este gobierno local asuma la prestación directa o indirecta. 7.5, 

coordinar la municipalidad de Puntarenas lo dispuesto por la contabilidad en general 

Contraloría General de la República, mediante el informe de la auditoría de la 

auditoría de carácter especial, solo la gestión de residuos sólidos por parte de la 

municipalidad de Puntarenas. Elaborar y formalizar, divulgar e implementar líneas 

orientadoras en este caso, y 7.6 elaborar estrategias de capacitación para la 
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comunidad del distrito de Paquera. 7.7 capacitar a los a los niños y a las personas 

adultas de las comunidades en temas sobre el mantenimiento de los residuos 

orgánicos, separación, manejo de residuos, 16 clavos y manejo de residuos no 

valorizables 7.8. Establecer un plan de acompañamiento que en tengan el 

cronograma de actividades de seguimiento para garantizar la actividad de la 

capacitación. 7.9 establecer las estrategias de los planes de acción y definir las 

políticas y procedimientos dispuestos para mantener actualizadas las tasas. 7.10 

informar a la auditoría interna en un plazo de 10 días hábiles mediante un 

cronograma de actividades. La forma en que se implementará los requerimientos 

señalados en este informe.  

Comentarios: 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO DICE: Gracias. Este, 

pues siento que en buena hora en buena hora que la. Auditor. El tema. La mesa 

bueno, creo que. En múltiples ocasiones se ha hecho el intento de sacar adelante 

ese proyecto como tal, verdad Porque sí Lo que sí he visto, digamos, es poca. La 

voluntad, digamos, de querer avanzar. Poca voluntad de quién Voluntad de algunos 

sectores involucrados dentro de un proceso. Por qué, voy a hacer tal vez un poco 

como claro, puede que no sea conciso en los temas como tal, verdad Porque 

tampoco soy experto en esa en esa línea. Pero me llama me llama la atención que 

en alguna ocasión. Si hacía una presentación de proyecto para que para poder 

desarrollar. La actividad como tal. La Contraloría este. Trajo a colación, digamos, 

el hecho que no podían dar el servicio. Verdad sin cobrarlo y no podían cobrar sin 

darlo entonces. 

Si es un. Es un proceso que necesitas arrancar. Cómo arrancar si no se tiene de 

dónde Porque para poder comenzar a operar, tienes que crear el presupuesto, pero 

de dónde agarras el presupuesto para comenzar a operar entonces Sí. Si no ha La 

autorización, por ejemplo, que la municipalidad puede decir bueno, señores, a 

partir de tal fecha, la basura, el desecho se va a cobrar sí o sí ósea, no hay quite, 

pero resulta que no, no se puede, porque hay sus ilegalidades dentro de eso. Si se 

hacen, entonces yo digo. Se obliga a la municipalidad, que en este caso representa 

al gobierno. A que tenga que dar el servicio, pero no se puede permitírsele a la 

municipalidad a cobrar el servicio sin antes darlo y no lo puede dar sin antes 

cobrarlo. Entonces yo vean perdónenme en mi francés, fui al carajo con todo eso. 

Oh cobramos. Oh brindamos el servicio, o sea una de las dos para que podamos 

iniciar por algún punto. Cómo podemos brindar el servicio porque a quién quiere 

tener su basura en su casa Yo no y yo creo que ningún pequeño quiere tener su 

basura en sus casas, pero cómo es el asunto O sea, no lo podemos, no le podemos 

dar el servicio porque dice Ah no, entonces se entregó una ilegalidad y ahí vienen 

1500 recursos de amparo y ahí para qué le voy a hablar de esos temas y ustedes 

tienen pleno conocimiento de cuántos recursos de amparo detrás cuando se intenta 

sacar adelante un proyecto de eso Y eso no es de esta administración, hay muchas 

administraciones atrás que han intentado y han fracasado en esa misma línea, por 

esto mismo que vuelvo y repito, o sea, da pena realmente creo que. Somos el único 
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distrito que todavía estamos viendo cómo resolvemos ese ese tema, pero creo que 

nosotros ya no ya lo por lo menos lo van a ir trabajando. 

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON SINDICO SUPLENTE EXPRESA: sí. Yo 

pienso que es que eso va amarrado. El recoger la basura, traer servicios, 

recolección de basura y cobrarlo. Va amarrado, cómo va a ser una no puede ser, 

está. Están pidiendo algo imposible. 

EL SEÑOR CARLO LUIS ROBRIGUEZ VINDAS CONCEJAL PROPIETARIO 

TIENE LA PALABRA: Es que manera que hay una situación que lo menciona al 

principio. Menciona y bueno, la mencionó un montón de lugares que no están 

inactivos. En realidad, la Guardia San Fernando, San Luis. Ahí fue un montón de 

lugares que no están activos. Pero sí hay una realidad muy grande, que es la que 

está dando a conocer aquí por qué se recoge la basura ahí con carro y equipo 

municipal. Que no es para eso y aparte de eso. Eh lo que es de compañero JACOB 

tiene sentido, pero también es una cosa desde pánica. Para acá hay un camión 

recolector de basura y todos nosotros los usuarios pagamos 7000 pesos por claro, 

cuál es la diferencia que se está recargando aquí es. Por qué no pagan por la 

municipalidad, que ahí sí puede caer en que toda esa gente pague o meter ese 

mismo camión que pagar un día específico y que también saque la basura ya como 

pasa en vainilla pasa todos los viernes, creo OK, entonces cómo es lo que recalca 

Cómo ahí sí es de pago y nosotros no tenemos ni nos han metido un recuerdo 

porque ese camión pase. Entiende entonces ahí es donde era la gran diferencia que 

dice que al principio yo quiero hacer ahora yo le recargo a Jacob, cómo hacemos si 

no tenemos plata Ya pues yo no sé si habrá que ver qué sacrificios de hace tanto 

que se ha hablado de comprar un camión recolector. Meterlo un propuesto No sé, 

pues sería una algo viable y después de haber se ha hablado y se ha reunido y 

hemos estado también del sábado. Cómo se hace para cobrarle La gente.  

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA: Quiero 

hacer todos no me malinterpreten en buena hora, está bien. En buena hora está 

bien. Solo quiero hacer una pregunta muy básica, los señores de pradera y 

laberinto pagan la recolección de basura. 

LA SEÑORA ELSIE GARITA FLORES CONCEJAL PROPIETARIA RESPONDE:NO  

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: Entonces cómo 

pretendemos Recoger toda la basura del distrito si es obligación municipal, pero 

recoger la basura. Entonces, si se aplica para uno se va a aplicar para todas las 

comunidades que recuerde que la ley le exige la municipalidad es hacer el cargo de 

la basura aquí una idea muy buena. En un principio se acordará que fue contratar 

un tercero para que se encargara de una vez por todas de la basura y que cada 

quien pagara. Yo no entiendo es lo que hacemos por qué a la fecha, digamos, no 

se ha gestionado con una empresa tercera para que sea la gestión ante que 

Participe y se integre para recolectar la basura.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA FLORES CONCEJAL PROPIETARIA DICE: Él sí, 

este domingo creo que eso lo habíamos metido en el presupuesto ordinario, pero 
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se extraordinario, pero se tuvo que sacar. Se sacó, se tuvo que sacrificar para 

poder cubrir otras cosas. 

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS GONZALEZ INTEDENTE MUNICIPAL 

RESPONDE: Pero perdón, eso yo quería, digamos. Al hablar de esa línea, tomo las 

palabras de la compañera Elsie. Cuando se apropió mucho lo que era el presupuesto 

extraordinario, había un tema, digamos, de que el monto variaba y variaba y en 

algún momento se habló de un segundo extraordinario, porque como quedaba 

platita, no sé hasta dónde sería bueno también de acuerdo solicitarán a la 

administración que Monto haya en superávit libre. 

Para qué ahí poner las barbas en remojo y ves si existe o hay plata para poder 

comprar un cambio y que la municipalidad del servicio, porque tal vez aquí digamos 

lo que tal vez deja sin sabor y qué pensar en cómo recordamos la plata si no 

podemos dar este servicio y cómo vamos a andar este servicio si no podemos 

cobrar, entonces tenemos habilidad y competencia a nosotros dar el servicio para 

poder cobrar no podemos cobrar algo que todavía no sé.  

EL SEÑOR CARLO LUIS ROBRIGUEZ VINDAS CONCEJAL PROPIETARIO 

TIENE LA PALABRA: nosotros como municipalidad tiene que apostar. A comprar 

dar el servicio para después recuperar, pero aquí viene lo otro grave. Se habla de 

que esto, pero él se va a encarecer más porque ya tiene que empezar desde pánica 

para acá para dar el servicio a todos. En cambio, ahora estamos hablando de que 

De allá para acá hay un camión y eso que pasa todas las semanas que todos lo 

pagamos, los 7000 pesos Por mes está cobrando el problema más grande, lo 

tenemos es aquí pradera el laberinto que, pues nadie quiere pagarle y nadie, quiere 

pagar a la basura ni así por eso y ahí ha entrado este camión también y ahí los han 

dejado pintando. Entonces ahí donde está el problema. 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL DICE: Muy bien por 

motivos de campo. En la en la grabación vamos a tener que hacer una pausa porque 

se nos va a llenar la grabadora de 10 minutos a partir de ahora. 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL INICI 
NUEVAMENTE LA SESION: Alce las 18:49 h minutos. Vamos a retomar. La 

correspondencia. Dice la nota siguiente, honorable Concejo, distrito Paquera, 
señores y señoras de la red nacional. Ah sí, perdón, Francisco, usted tiene la 

palabra, la había solicitado antes del receso. Disculpe. 
EL SEÑOR FRANCISCO BARBOZA JIMENEZ TIENE LA PALABRA: Gracias. 

Seguido al tema de. El documento que manda la auditora es un sonido y me parece 

importante. Escuché de parte de la administración este. Un detalle o un o algo al 
respecto porque es importante yo creo bueno porque comentó todo si hay se han 

habilitado. Muy limitan diferentes razones y edificios. Pero el tema es totalmente 
relevante y debe que está haciendo sobre todo el documento que refiere el auditor. 

En este caso, este documento está poniéndose un zapato a esta institución. Y 
entonces hay que accionar.  

EL SEÑOR ULISES GONZALEZ JIMENEZ VICEPRESIDENTE EXPRESA: 
Saludos. Este tema es muy importante y relevante, claro, todo el trabajo que se 

ha venido dando y la necesidad que esto representa. Este o que vamos a hacer un 
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poquito de descuento con respecto a lo que ha pasado con la recolección de los 

desechos, verdad Recordemos que tuvimos en la orden sanitaria para que 
atendiéramos en pandemia el sector de laberinto, única de la dosis que se formó 

una comisión y que también se empezaron a hacer gestiones. Y se pidió un permiso 
temporal para poder recolectar la basura por vecinos del laberinto en aquella 

vagoneta. Que se ha venido hace. Se hizo de momento. En ese momento se 
publicó, se le dio divulgación a esos dos a esos 3 barrios, pradera 1, pradera 2 y 

laberinto, empezaron. Hasta el momento se ha venido recolectando los desechos y 
se han ido a poner a. Se firmó el convenio con Santa Cruz, verdad que por hoy está 

vigente. Que paso por ahí Ahorita se dé una nota que mañana tenemos la visita del 
señor alcalde, Francisco va a estar con nosotros para atender este. Para ver qué 

soluciones buscamos del mundo, entonces me adelanto. La nota está invitada la 

condición de residuos, verdad Entonces resulta ser que en esa situación de estar 
recolectando los desechos sobre la pregunta qué vamos a hacer con lo demás 

caserío que con el centro Paquera y con todo lo que lo que la ley este implica que 
hay que atender, entonces. Como estamos recolectando la basura del de las playas 

en el pickup, trayéndola acá, entonces ya empezamos a generar un problema que 
era un lugar donde poníamos transitoriamente la basura. 

Y llegaban las personas, algunos de los indigentes y después para buscar las latas 
y empezaban a. Álvaro para aquella basura, verdad Entonces ya hacen, convirtió 

en un problema serio de salud. Estuvimos apercibimiento del Ministerio de salud, 
los atendimos parcialmente, buscamos como limpiar eso, otras personas también 

venían. Y decía, yo necesito pagar el servicio basura y muchas personas se 
indicaban con eso no podríamos cobrarle porque está en tránsito, está en el proceso 

transitorio, la depuración del sistema infinito en lo que es la parte de impuestos, 
entonces el infandos está coleccionando alguna forma o seleccionando un montón 

de códigos que tienen que darse a la plataforma para poder cargar ahorita. La 

plataforma no acepta pagos aislados, como lo recibía. El otro sistema, pero el otro 
sistema de entrada pagos aislado y después no podía liquidar. Pegamos al lado de 

Puntarenas pegamos la carrera de poder, nosotros de alguna forma este convocar 
hacia Puntarenas, tocamos las puertas de Puntarenas del señor alcalde. Don 

Gilbert. Siempre estuvo negativo, sin embargo, hubiera una reunión de control 
ambiental de Puntarenas, Y este fueron fue la comisión de residuos a Puntarenas. 

Hablamos de un presupuesto para poder encontrar el vehículo, si el camión lo 
conversamos con ustedes en una de las reuniones que tienen toda mi familia y 

hablamos de un camión y hablamos también de la parte de la unidad técnica, 
puedes comprar un vehículo que de eso hablábamos de hacer una un préstamo, un 

crédito, o sea, estoy haciendo una remembranza de todos los que hemos venido. 
Hace como 1 año, 8 meses nos visitó la Contraloría y lo llevamos a las playas y lo 

llevamos al sitio donde está la basura. Con esto trabajamos con esta carreta que 
se le pega a la pickup que maneja Milton estafar. Esta es la realidad. Ok perfecto, 

todo se anotó, verdad Para que el viera la lo que estamos haciendo y cómo estamos 

trabajando y cuál era nuestro presupuesto de la diputación, le enseñamos el 
presupuesto del año pasado, el extraordinario que se aprobó le dimos todas las 

pautas al equipo que recuerden que el presupuesto está el, la atención de desechos 
está en un presupuesto, pero está. Sujeto a recaudación, pero no podemos 

recaudar ahorita porque el sistema se está depurando y los códigos están 
portándose. Hace una semana llegó 1 de extranjeros, los extranjeros, 

especialmente los europeos, son personas muy vigilantes con el uso de la basura 
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de aquí, de la zona de playa órganos y venían porque están construyendo una 

casita, ahí iban a pagar, hicimos los cálculos y eran como 13 mil colones, cuando 
ya yo les dije a ellos que bajaran. A cancelar la muchacha plataforma no puede ni 

hacer el ingreso de ese recurso porque falta esos códigos que nos tiene que dar. Y 
va para poder aplicar los negocios entonces al ante la premisa que no podemos 

cobrar la basura sin darla y no podemos dar ese el servicio sin cobrarlo, entonces 
estamos así como atado de manos, donde más entonces estamos buscando 

estrategias con el alcalde de Santa Cruz, que ya con él ustedes recuerdan que 
firmamos un convenio para que mañana podamos ver de qué forma Pidiendo a Dios 

que así sea y ojalá que no sea pedir mucho que él nos preste bajo algún otro 
convenio que si tenemos que extender ese convenio que ya está firmado, que 

ustedes me colaboren para que él nos preste un camión. El recolector de basura 

para entonces así poder extender un poquito más porque ya en un camión ya acabe 
más de la basura que se recolecta en laberinto con un camión que viene con prensa 

y eso. Pues adecuado para eso. Hasta ahí hemos hecho las gestiones para mañana 
a ver que noticia 

 Tenemos y esperar que el extraordinario este a perfectamente aprobado para 
empezar a cobrar el servicio a contratar a una empresa privada, pues por supuesto 

que hacer el proceso licitatorio, verdad Y luego Este ya empezar a cobrar y empezar 
como alguien, dijo por ahí a lidiar con una morosidad porque el laberinto es una 

comunidad que, en una buena cantidad, porque no puedo generalizar, van a 
generar morosidad que no van a querer pagar porque, aun así, pagándoles y 

dándole el servicio ahorita. Lo que en algunos casos sucede que van tiran la basura 
en la quebrada o en los Ríos, y al frente de la escuela. Y dándole el servicio de 

gratis. Hasta la fecha, Pero eso es una situación que nos dio la contraloría sí o sí, 
se va a dar la morosidad en el tema de la refundación de. Perdone la reducción de 

desecho en todas las municipalidades. Un dolor de cabeza, pero ya tenemos que 

cobrar y tenemos que lidiar con. Al respecto de bloqueo de una remembranza del 
pueblo que está haciendo, espero que mañana la los señores. De. Ustedes que 

representan la comisión de residuos llegan para poder este pedirle una buena. 
Llamar una buena decisión al a la señora alcaldesa. 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO DICE: Yo lo que quiero 
hacer es una consulta, digamos al señor intendente. En el documento que está 

presentando la auditora prefiere, digamos, al hecho de que ya no se puede seguir 
utilizando la vagoneta por los equipos de la unidad técnica, digamos, para hacer 

esa gestión entonces. Yo me pregunto, cómo le podemos hacer frente a ese tema 
sin entrar en esos términos de ilegalidad, verdad, por qué de aquí para nadie es un 

secreto. La municipalidad parece una piñata. Ahora todo mundo quiere garrotearla 
porque es un recurso de amparo para acá recurso de amparo para allá. Para 

cualquier movimiento que se quiera hacer, verdad O sea no, me no uno a colaborar 
para tratar de sacar los proyectos adelante, para mejorarnos que todos los que no 

tiene la oportunidad. Entonces le garroteó por ahí. Quiero manifestar otro tema en 

base a eso que acaba de mencionar el asunto de laberinto. En el año 2020 que creo 
que fue que hicimos la primera intervención en laberinto. Cuando hubo por ahí te 

40 toneladas. Un desecho que se extrajo ahí la primera intervención que se hizo. 
Hace 22 días creo que fue. No estoy equivocado se hizo una campaña. Lo hizo en 

la asociación de desarrollo integral de laberinto. Con colaboración municipal, verdad 
En logística y equipo. En este, en esta ocasión yo creo que acaso como mucho 

llegamos a una tonelada. Entonces ahora ya ha variado, digamos, la cantidad de 
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desechos que antes las personas tiraban a los riachuelos. Oh, rondan, verdad Por 

decirlo así, ha cambiado, o sea, habido una actitud de parte de la población en ir 
mejorándola, no puedo decir que todo está perfecto, pero sí, si hay un cambio a 

nivel de la comunidad en cuanto a eso, verdad Sí, sí, veo, por ejemplo. Mucho 
residuo orgánico de que son ramas, hojas de árboles que nos tiran en las rondas, 

pero de ahí hace falta el reglamento de Ronda como para regular esa parte, pero 
lo que es la parte de desecho, creo que por lo menos se ha mitigado que es impacto 

ambiental, ahí sea tan grande como sí lo tenemos para el año 2020. Gracias para 
hablar en ese punto de detalle. Para no decir que estamos en el mismo punto. Sí, 

hemos cambiado en salir. 
EL SEÑOR ULISES GONZALEZ JIMENEZ VICEPRESIDENTE EXPRESA: Sí ha 

habido mejoras si qué. Notable, claro. Lo que pasa es que cuando en esos 

momentos empezamos a intervenir esa basura de la aventura, parece que fuimos 
varias veces a recoger basura y te acabamos basura vieja derechos de las orillas 

de las quebradas, verdad Indudable del otro lado de la cerca sacamos basura, 
varios compañeros de nieve y personas colaboradoras y tuvimos campañas fuertes 

ahí en la Benito era una emperador donde inclusive nos metimos a La 1 charrales 
machete sacando bolsas de basura que tenía ratos años, tal vez de estar ahí fue 

que se hizo algo masivo, por eso es que fue ese nivel de basura. Fue tanta verdad 
Gracias a Dios ha habido cosas bien y por supuesto ya la gente, la gente consciente, 

la aquella gente que aprecia el servicio ya no van a tirar basura. AA al monte ya 
mucho te la ponen en la A la orilla de la calle, otras personas solamente lo que 

piensan en tirar basura y aunque se le daba servicio siempre han tirado, siempre 
hay enfrente de la escuela y todo, pero vamos a ver, es importante ahora tu sobre 

esto es lo que es importante, lo que se respete, la señora poquito ahora está 
aportando, ahí está notando por qué. Eh esto nos va a servir documento. Este de 

justificar una necesidad y también elevar la punta arena porque la Contraloría bien 

lo dijo que nosotros somos una dependencia de punta Arenas también y que el 
cantón central tiene que ver con la problemática de basura que tiene el distrito de 

paquete, verdad Entonces también ahí vamos a solicitarle a él, por lo menos para 
que la Contraloría vea que hacemos las gestiones de atención y que podemos y 

podemos involucrarnos a ellos. A resolver un problema que es de alcalde del distrito 
5 de 14. Las personas solo piensan en tirar la basura a la calle. Pero, es importante 

la señora Auditora está anotando, porque este documento nos va a servir justificar 
y elevarlo a Puntarenas, porque la Contraloría bien lo dijo que nosotros somos una 

dependencia de Puntarenas y que el cantón central tiene que ver con la 
problemática de basura del distrito de Paquera, vamos a solicitarles a ellos, y que 

la auditoría vea que hacemos las gestiones y que podemos incorporarlos a ellos a 
resolver un problema que es del distrito 5 del cantón central.  

Inciso k…………………………………………………………………………………….….. 

Se conoce Oficio IMP-534-08-2023 de Ulises González Jiménez, intendente 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Literalmente dice 

así: Los invito a participar en la reunión sobre el tema de los Residuos Sólidos con 

el Alcalde de Santa Cruz, la cual se llevará a cabo el día jueves 10 de Agosto del 

2023 a las 9:00 am en el Concejo Municipal de Distrito Paquera.  

Comentarios: 
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SEÑORA JENNY JIMENEZ, VICEINTENDENTA MUNICIPAL DICE: Lo que es el 

uso de la vagoneta y lo que se ha hecho con la recolección de residuos, que la 

municipalidad aportó equipo para eso, que si bien es cierto no es el equipo 

adecuado, pero se ha minimizado bastante lo que es la limpieza, para mejorar la 

salud de la comunidad, antes que doña Gioconda emitiera el informe, es lo que 

hemos trabajado, hay un mandato del ministerio de salud, que es por eso esa 

recolección, esperando que podamos reunir el equipo y una experiencia positiva 

por parte de esa reunión con santa cruz. 

Inciso l………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Carta de Francisco Mora Martínez, como apoderado de Arena Blanca del 

Golfo Limitada, Dirigido al Concejo Municipal Distrito de Paquera. Se traslada a 

Administración.  

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Se toma acuerdo para Extensión de 20 minutos de la sesión. ACUERDO 

APROBADO UNANIME 

Inciso m……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-532-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente Municipal, 

Dirigido a Concejo Municipal Distrito de Paquera. Literalmente dice así: Traslado 

para su revisión y correspondiente aprobación el CONVENIO DE COOPERACION 

MUTUA ENTRE LA EMPRESA MOVIARQUITECTURA SRL Y EL CONCEJO MUNICIPAL 

DE DISTRITO DE PAQUERA PUNTARENAS. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso n……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-525-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente Municipal, 

Dirigido a Concejo Municipal Distrito de Paquera. Literalmente dice así: Les 

informo que la copia solicitada en el punto dos de la Causa 23-000008-1877-PE 

trasladada a esta intendencia mediante el CM-276-2023, ya fue remitido a la 

Fiscalía, los puntos uno y tres son competencia del Concejo Municipal, ya que es la 

Secretaria del Concejo la que cuenta con dicha información, por lo que les solicito 

remitirla a fiscalía en el tiempo establecido. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso o……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-531-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente Municipal, 

Dirigido a Concejo Municipal Distrito de Paquera. Literalmente dice así: Traslado 

para su revisión y correspondiente aprobación el CONVENIO MARCO DE 

COOPERACIÓN ENTRE EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA Y LA 

EMPRESA AGROINDUSTRIAL VALLE DORADO SA. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso p……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio DREPE-SECO1-EIVA-039-2023, trasladado por Jenny Jiménez 

González, Viceintendente Municipal, Dirigido a Concejo Municipal Distrito de 

Paquera. Literalmente dice así: El viernes 08 de setiembre celebraremos en la 

escuela IDA Valle Azul el día del Niño, por esta razón acudimos a ustedes para que 
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nos presten un inflable para ese día y así darles esa sorpresa. Esperando contar 

con su apoyo, Msc. Lucía María Vado Castro, Directora Escuela IDA Valle Azul 

Paquera. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso q……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-535-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente Municipal, 

Dirigido a Concejo Municipal Distrito de Paquera. Literalmente dice así: Se 

traslada para su atención, revisión y respectiva aprobación el informe de 

recomendación para acto final (Adjudicación) para la Compra de REPUESTOS PARA 

L ANIVELADORA MARCA JOHN DEERE Placa SM-8119, PROCEDIMIENTO POR 

EXCEPCION No.2023-PX-00002-0040500006, del mismo se recomienda a la 

Empresa COMERCIAL DE POTENCIA Y MAQUINARIA SA, Cédula Jurídica 3-101-

155082 por un monto de C 2,866,603.00 ya que según informe cumple con 

requisitos legales y técnicos requeridos. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

ARTICULO VI. MOCIONES…………………………………………………………………. 
No hay. 

ARTICULO VII. INFORME DEL INTENDENTE. ……………………………………….. 
No hay. 

ARTICULO VIII. COMISION……………………………………………………………… 

No hay. 

ARTICULO IX. ASUNTOS VARIOS……………………………………………………. 

EL SEÑOR ULISES GONZALEZ JIMENEZ VICEPRESIDENTE EXPRESA: 

Aprovecho para informar que estamos a la espera de las empresas que puedan 

participar para el concurso de las llantas de la niveladora. El back hoe se llevó ayer 

a la empresa, por ahí estamos trabajando. El aire acondicionado sigue dañado 

porque le dije a Franklin y le salió un error en un código.  

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS GONZALEZ CONSEJAL SUPLENTE 

CONTINUA: Con lo que comenta don Ulises, el tema de caminos que estamos 

pesimos, nos comenta don ulieses que tiene 15 o 22 días con ese tema, ya que se 

adjudicó y se dio el visto bueno, espero que se dé en plazos de ley. Respecto al 

tema de la calle de santa Cecilia san Rafael, es un proyecto que siempre sigo 

molestando enivando correos con don Ulises, y dice que se espera que para 

setiembre octubre de este año ya esté la adjudicación, tal vez don Ulises nos ayuda 

a seguir enviando correos para que esto avance, porque siento que es como un 

engaño. Pero los afectados son 400 o 500 casas que estamos cansados de años y 

años de tragar polvo.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS ROBRIGUEZ VINDAS CONCEJAL PROPIEDARIO 

EXPRESA: Si quiero defender este municipio, no es por falta de gestión de 

nosotros, la realidad es que se nos sale de las manos, ya se está trabajando con la 

administración. 
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EL SEÑOR FRANCISCO BARBOZA CONCEJAL SUPLENTE EXPRESA: Queremos 

ver un avance.  

EL SEÑOR ULISES GONZALEZ JIMENEZ VICEPRESIDENTE DICE: Ya 

mandamos una nota, para que pasados los 10 días si no responden, mandar una 

nota al ministro y que nos de fecha exacta del día. Con respecto al MOP, 

dependiendo de la máquina que recibe, te pide que la firma electrónica debe ser 

verificada. 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL EXPRESA: Paquera 

ha sabido defender sus intereses, y hay que hacer presión porque el MOP no 

responde a cómo debería de ser. 

ARTICULO X. ACUERDOS…………………………………………………………………. 
Inciso a………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 2 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el OFICIO-IMP-526-2023, dirigido al Concejo Municipal de Paquera, 

enviado por Ulises González Jiménez, Intendente Municipal.  ASUNTO: Presentación 
de la Modificación Presupuestaria No. 03-2023 y el Plan Anual Operativo. 

Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Esta comisión aprueba la 
modificación presupuestaria 03-2023 presentada por la administración municipal, 

se recomienda al concejo municipal de paquera proceder con trámite de 
aprobación. ACUERDO APROBADO UNANIME, SE APLICA EL ARTICULO 44 

DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DISPENSA DEL TRAMITE DE COMISION, POR 

VOTACION CALIFICADA. APROBADO UNANIME. 
SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DECLARA APROBADO DE 
FORMA DEFINITIVA, POR VOTACION DE DOS TERCERAS PARTES DEL 

QUORUM APROBADO UNANIME.  Votan: Milton Hancock Porras, Presidente 
Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, 

Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 
Inciso b………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 3 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración El OFICIO-IMP-533-2023, dirigido a Concejo Municipal de Paquera, 

enviado por Lic. Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. Asunto: 
CONTRATACIÓN SERVICIOS DE CONSULTORÍA PARA ACTUALIZACIÓN DE 

MANUALES DE PROCEDIMIENTOS FINANCIEROS CONTABLES, DEPURACIÓN DE 
CUENTAS Y RECOMENDACIONES EN LA APLICACIÓN DE LAS NICSP Y BRECHAS 

EXISTENTES. 

Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar la actualización 
de Manuales de Procedimientos Contables, Depuración de Cuentas Contables, 

recomendaciones en la aplicación de la NICSP y brechas existentes en el Concejo 
Municipal de Distrito Paquera, en este caso por un monto de un millón y quinientos 

mil colones. ACUERDO APROBADO UNANIME, SE APLICA EL ARTICULO 44 
DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DISPENSA DEL TRAMITE DE COMISION, POR 

VOTACION CALIFICADA. APROBADO UNANIME. 
SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DECLARA APROBADO DE 
FORMA DEFINITIVA, POR VOTACION DE DOS TERCERAS PARTES DEL 
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QUORUM APROBADO UNANIME. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente 

Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, 
Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso c………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 5 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el OFICIO-IMP-505-2023, dirigido a Concejo Municipal de Paquera, 
enviado por Lic. Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. 

Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en todas sus 
partes el OFICIO-IMP-505-2023 y realizar la gestión para declarar la jornada 

integral medica odontológica paquera 2023, como interés distrital. ACUERDO 
APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: 

Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez 

Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales 
Municipales. 

Inciso d………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 7 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración carta de Elisabeth Aubert, dirigido a Concejo Municipal de Paquera.  
ASUNTO: solicitarle audiencia en cuanto al tema de terrenos para proyectos. 

Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en todas sus 
partes dar audiencia a la señora Elisabeth Aubert para el próximo miércoles 16 de 

agosto. ACUERDO APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO 
MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita 

Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis Rodríguez 
Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso e………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 8 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración carta de James Maxwell Mckinven, dirigido a Concejo Municipal de 

Paquera.  ASUNTO: Solicitar acuerdos de comisión expediente No.754-1993. 
Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en todas sus 

partes hacer traslado de documento a la administración para que remita al 
departamento de ZMT. ACUERDO APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 

DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, 
Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis 

Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 
Inciso f………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 9 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración correo electrónico de Asociación de Desarrollo Integral La Esperanza 

Sur de Paquera adilaesperanza2@gmail.com ASUNTO: Solicitud de juramentación 
del comité de deportes. Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, 

Aprobar en todas sus partes hacer traslado de documento al Comité Distrital de 
Deportes y Recreación, para que emitan una respuesta. ACUERDO APROBADO, 

SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock 

Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda 
Montoya Gómez, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso g………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 10 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración correo electrónico de Juzgado Contencioso Administrativo y Civil  de 
Hacienda (Contencioso Administrativo) sisnotif-sgdoc@poder-judicial.go.cr 

ASUNTO: Sistema de Notificaciones Expediente No. 23-000070-1028-CA. Basado 

mailto:sisnotif-sgdoc@poder-judicial.go.cr
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en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en todas sus partes hacer 

traslado de documento a la administración. ACUERDO APROBADO, SE APLICA 
EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, 

Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya 
Gómez, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso h………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 11 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración Circular del Ministerio de Hacienda circular Erika Solís Acosta. 
ASUNTO: Encuesta sobre Necesidades Institucionales de Equipos Informáticos y 

Software Antivirus. Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, 
Aprobar en todas sus partes pasar una copia del documento al contador y a la 

administración. ACUERDO APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL 

CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie 
Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis 

Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 
Inciso i………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 12 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración correo electrónico de Alejandro Zamora. ASUNTO: Solicitud de apoyo 

e cuarta edición de nuestro Censo de Tecnologías de Información y Comunicación 
en Gobiernos Locales Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, 

Aprobar en todas sus partes y trasladar a la administración. ACUERDO 
APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: 

Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez 
Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales 

Municipales. 
Inciso m………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 14 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración Oficio IMP-532-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente 
Municipal. Asunto: CONVENIO DE COOPERACION MUTUA ENTRE LA EMPRESA 

MOVIARQUITECTURA SRL Y EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA 
PUNTARENAS. Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar 

en todas sus partes el Convenio de Cooperación mutua entre la 
EMPRESAMOVIARQUITECTURA SRL y el concejo municipal de distrito de paquera 

de Puntarenas. ACUERDO APROBADO UNANIME, SE APLICA EL ARTICULO 44 
DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DISPENSA DEL TRAMITE DE COMISION, POR 

VOTACION CALIFICADA. APROBADO UNANIME. 
SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DECLARA APROBADO DE 
FORMA DEFINITIVA, POR VOTACION DE DOS TERCERAS PARTES DEL 

QUORUM APROBADO UNANIME.  Votan: Milton Hancock Porras, Presidente 
Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, 

Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso n………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 15 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración Oficio IMP-525-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente 
Municipal. Asunto: Punto dos Del expediente de la Fiscalía causa No. 23-000008-

1877-PE. Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en 
todas sus partes remitir a secretaria el siguiente documento, para que emita una 

respuesta. ACUERDO APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO 
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MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita 

Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis Rodríguez 
Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso o………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 17 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración Oficio IMP-532-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente 
Municipal. Asunto: CONVENIO MARCO DE COOPERACIÓN ENTRE EL CONCEJO 

MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA Y LA EMPRESA AGROINDUSTRIAL VALLE 
DORADO SA.  Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, Aprobar en 

todas sus partes el Convenio Valle de Bravo. ACUERDO APROBADO UNANIME, 
SE APLICA EL ARTICULO 44 DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DISPENSA DEL 

TRAMITE DE COMISION, POR VOTACION CALIFICADA. APROBADO 

UNANIME. 
SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL, SE DECLARA APROBADO DE 
FORMA DEFINITIVA, POR VOTACION DE DOS TERCERAS PARTES DEL 

QUORUM APROBADO UNANIME.  Votan: Milton Hancock Porras, Presidente 
Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, 

Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 
Inciso p………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 18 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración Oficio DREPE-SECO1-EIVA-039-2023, trasladado por Jenny Jiménez 

González, Viceintendente Municipal. Asunto: Solicitud de Inflable para el día del 
Niño IDA Escuela Valle Azul Paquera. Basado en lo anterior se ACUERDA con 

cinco votos, Aprobar en todas sus partes hacer traslado de documento a la 
administración. ACUERDO APROBADO, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL 

CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie 

Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya Gómez, Carlos Luis 
Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 

Inciso p………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 18 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración Oficio IMP-535-2023, de Ulises González Jiménez, Intendente 
Municipal. Asunto: aprobación el informe de recomendación para acto final 

(Adjudicación) para la Compra de REPUESTOS PARA L ANIVELADORA MARCA JOHN 
DEERE Placa SM-8119, PROCEDIMIENTO POR EXCEPCION No.2023-PX-00002-

0040500006. Basado en lo anterior se ACUERDA con cinco votos, : Aprobar 
en todas sus partes el OFICIO-IMP-535-2023. ACUERDO APROBADO, SE APLICA 

EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, 
Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Griselda Montoya 

Gómez, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Concejales Municipales. 
ARTICULO XI. CIERRE DE SESION……………………………………………………… 

Al no haber más asuntos que tratar se cierra la sesión al ser diecisiete horas  y  veintiún 

minutos de ese día. 
 

 

 
 

____________________      SELLO    _____________________                                           
PRESIDENTE                                                                             SECRETARIA 


